



Göddecke Rechtsanwälte: ELITE REPORT zählt Siegburger Anwaltsteam zu Topadressen im Anlagerecht

Auf Platz Nr. 1 setzt *ELITE REPORT 2012* die KANZLEI GÖDDECKE aus dem Rheinland, wenn es für geschädigte Kapitalanleger darum geht, einen Spezialisten zu finden, der für sie mit Augenmaß und Erfahrung in den Ring steigt. Mit dieser Empfehlung von Experten für Investoren geht das Vermögensverwalter-Magazin aus München den konsequenten Weg, um für mehr Transparenz am Markt zu sorgen.

Neben der Bewertung der Geldvermehrer durch *ELITE REPORT* müssen sich auch streitbare Juristen dem Urteil der Öffentlichkeit stellen. Das Ergebnis der Leumundsumfrage kann sich ganz klar sehen lassen: Als erste Adresse für Vermögensschutz empfehlen die Teilnehmer der Befragung mehrheitlich die KANZLEI GÖDDECKE.

Der *ELITE REPORT* setzt sich seit vielen Jahren für Transparenz in der Finanz- und Vermögensberatung ein und bewertet Vermögensverwalter nach eingehenden Tests. Das Ziel der Untersuchungen ist es, die Elite herauszufiltern und der Allgemeinheit vorzustellen. Seit 2012 sind zum ersten Mal auch Anwälte an der Reihe und müssen sich, ihre Expertise und ihr Können der Bewertung durch Fachleute stellen.

STELLUNGNAHME DER KANZLEI GÖDDECKE

Die beste Auszeichnung durch den etablierten *ELITE REPORT* setzt die Reihe von positiven Bewertungen der KANZLEI GÖDDECKE durch unabhängige Fachleute um ein weiteres fort. In der Kontroverse mit Geldberatern gilt es die Chancen, die der Gesetzgeber für private und professionelle Investoren geschaffen hat, in alle Richtungen – auch über den nationalen Tellerrand Deutschlands – hinaus auszuschöpfen.

Die Anwälte aus dem südlichen Nordrhein-Westfalen sind seit vielen Jahren bundesweit anerkannt und gut aufgestellt. Das gilt unabhängig davon, ob es sich um Anlagen in Wertpapiere an der Börse, in Unternehmensbeteiligungen, offenen oder geschlossenen Fonds, Vermögensverwaltungen oder bei notleidenden Krediten handelt. Auch mit Sanierungsaufgaben bei notleidenden Kapitalanlagen werden die Fachanwälte aus Siegburg regelmäßig betraut.

Quelle: eigener Bericht

27. März 2012 (Rechtsanwalt Hartmut Göddecke)